

POLEMICA SOBRE LA GUARDIA MUNICIPAL DONOSTIARRA.....

Ordóñez estima que se han perdido unos 400 millones en las subastas

Dice que sólo se obtuvieron 16.311.741 pesetas por la venta de 3.061 vehículos

AINGERU MUNGUA/DV. SAN SEBASTIÁN

El portavoz del PP en el Ayuntamiento de San Sebastián, Gregorio Ordóñez, señaló ayer que desde 1983 la Guardia Municipal ha subastado «sin publicidad alguna» 3.061 vehículos por los que se obtuvieron algo más de 16 millones de pesetas, cuando si las subastas se hubieran realizado de forma legal se podrían haber logrado más de 400 millones de pesetas.

El dirigente del PP vasco y teniente de alcalde de San Sebastián, Gregorio Ordóñez, ofreció ayer nuevos datos sobre las denuncias presentadas en relación al pago de confidentes de la Guardia Municipal y las subastas de vehículos abandonados. El edil del PP hizo públicas 54 preguntas que ha presentado en la comisión investigadora del caso Santamaría y explicó que la presentación de una querella por prevaricación y malversación de fondos públicos contra el alcalde, el socialista Odón Elorza, dependerá de la respuesta que ofrezca la comisión sobre esas cuestiones.

Sobre las subastas de vehículos, el dirigente del PP manifestó que desde abril de 1983 hasta setiembre de 1994 la Guardia Municipal efectuó 85 subastas —«sin ningún tipo de publicidad, sin acuerdo

previo del Consejo de Gobierno y sin aparecer en el Boletín Oficial de Guipúzcoa»— en las que obtuvo 16.311.741 pesetas por la venta de 3.061 vehículos. Según los datos de Ordóñez, en algunas subastas como la del 30 de abril de 1994 se vendieron 107 vehículos por un valor total de 107.000 pesetas. El PP indicó que, en función de los criterios del Departamento de Hacienda para realizar una valoración de estos bienes, se podrían haber obtenido más de 400 millones de pesetas para el erario municipal si la venta se hubiera hecho legalmente.

Ordóñez dijo que le gustaría saber «si efectivamente esos vehículos han ido a la chatarra o están circulando por ahí» y denunció que para su adquisición se haya llamado siempre «a media docena de amigos». «A muchos donostiarri-



Gregorio Ordóñez/POSTIGO

rras les hubiera gustado adquirir vehículos a 5.000 pesetas», concluyó.

Se felicitó porque ya se reconozca la existencia de confidentes en la Guardia Municipal y aseguró que «es ilegal cualquier pago» a estos informantes por parte del Ayuntamiento o de la Guardia Municipal, debido a que no existe esta figura contable ni en la Ley de Régimen Local ni en las normas que regulan el funcionamiento de la Policía Local, sino

que está reservada para las Fuerzas de Seguridad del Estado. Afirró que el nombre de su confidente se sabrá «en unos siete días» y aseguró que esta persona cobró medio millón de pesetas «en varios cobros» por informaciones facilitadas a la Guardia Municipal en 1991.

Ordóñez acusó al alcalde de haber mantenido una actitud «poco edificante» por haber pedido su dimisión y consideró que Elorza aparenta ser «una especie de encubridor o padrino» respecto del jefe de la Guardia Municipal, «como si fuera a él a quien hubiéramos estropeado un lucrativo negocio».

Elorza: «Se pilla los dedos»

El alcalde de San Sebastián declaró ayer que el anuncio de presentar una querella es «una huida hacia adelante de Ordóñez, que ve cómo se están desmontando todas sus acusaciones». Odón Elorza señaló que al portavoz popular «no le importa realmente la actuación del jefe de la Guardia Municipal, sino que su objetivo radical es protagonizar escándalos para desgastarme» y entiende que Ordóñez «se ha pillado los dedos en relación a este tema».

ANÁLISIS

Pendiente de un hilo

FERNANDO SEGURA

El endeble tripartito que ha tenido el poder en esta legislatura está a punto de saltar por los aires. Odón Elorza reconoce que se encuentra «preso de las circunstancias», pero añade que Gregorio Ordóñez no se va a ir de rositas. De hecho, el PSE se reúne hoy para decidir qué postura adoptar frente al portavoz popular. Antxon Marquet, por su parte, señala que el pacto de gobierno hace meses que sólo existe en las formas. El concejal nacionalista repasaba ayer los contenidos del programa de gobierno y se reía, amargamente, al leer que las relaciones en el tripartito deberían sustentarse en la lealtad. Gregorio Ordóñez, a su vez, ha asestado una estocada mortal al gobierno municipal, al anunciar la presentación de una demanda contra Elorza por malversación de fondos.

Quedan seis meses para las municipales, pero nadie cree que el tripartito llegue hasta mayo. Por el contrario, las apuestas se dirigen a saber quién y cuándo dará el hachazo final que hunda una nave a la deriva.

TOYOTA CARINA E

2.416.300 PTAS
PRECIO INICIAL

- 250.000 PTAS
OFERTA PROMOCIONAL

- 80.000 PTAS
SI ADEHÁS, SE ACODE AL PLAN RENOVE II

2.086.300 PTAS



Incluye IVA, impuesto de matriculación y transporte-4 puertas XLi



ALAVESA DE VEHICULOS: Juan de Garay, 7 - bajo. Tel: 28 75 44.
(Vitoria) • **BASMOVIL:** Avda. Otaola, 22 bajo. Tel: 11 40 77. (Eibar)
Avda. Navarra, 40. Tel: 29 49 61. (San Sebastián) • **JAPAN CAR:**
Avda. Iparragirre, 80. Tel: 464 35 99. LEJONA (Vizcaya)

Precio final oferta promocional incluido. No acumulable a ninguna otra oferta. Oferta válida para vehículos de toda la gama en stock. Promoción válida hasta el 31-12-1994.

SENTIR TOYOTA

EUROCARE
ASISTENCIA
24 HORAS